



## Cultura

[Presentación](#)

[Noticias](#)

[Teatro "Lope de Vega"](#)

[Casa de Cultura "Manuel Alvar"](#)

[Servicio de Archivo y Biblioteca](#)

[Acceso a la web y al catálogo de la Biblioteca](#)

[Guías de lectura](#)

[Asociaciones culturales](#)

# Detalle de noticia

08/01/2025

## El Ayuntamiento de Chinchón falla el premio de la XX edición del Concurso de Investigación y Memorias sobre Chinchón y su Comarca.

El pasado jueves 19 de diciembre se reunió el jurado de la XX edición del Concurso de Investigación y Memorias, otorgándose en esta ocasión un premio. Los miembros del jurado han considerado de mucho interés para los vecinos de Chinchón.

El jurado de esta edición estuvo conformado por Juan Antonio Vega Expósito, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Chinchón; David Sáez Catón, Concepción Mendo Carmona, profesora de archivística de la Universidad Complutense, María Jesús López Portero, Archivera de Valdemoro; Valdearroyabeitia Torrejón de Ardoz y Raúl Alonso Sáez, Coordinador de exposiciones del Ministerio de Cultura.

De entre los trabajos presentados el jurado destaca dos, que abordan temas novedosos, bien argumentados, y apoyados en fuentes documentales por su gran calidad. La investigación **“Tras los pasos de Tomas Carretero Velasco: un vecino de Chinchón en los campos de concentración de Chinchón desde sus orígenes hasta su asesinato en un campo de concentración nazi. De mucho interés para los vecinos de Chinchón al igual que el patrimonio arquitectónico, cultural y etnográfico”**, de las autoras Sandra Plaza López y Virginia Mas Peinado, que pone de manifiesto un patrimonio que resalta la importancia de un patrimonio inmaterial relacionado con un oficio al que van asociadas unas tradiciones y una forma de vida. Trabajo con el Archivo de Chinchón, el jurado destaca también el uso de las fuentes orales y la propuesta de un nuevo lavadero apoyándose en los testimonios de

La gran calidad de ambos trabajos ha determinado la decisión del jurado de otorgar a ambos el Primer Premio ex aequo, compartiéndose la cantidad de los premios. Los ganadores recibirán además el segundo y tercer premio en esta edición del concurso.

El Concurso de Investigación y Memorias sobre Chinchón y su Comarca se convoca anualmente desde el año 2005. Su objetivo es fomentar la investigación, aunque tiene cabida cualquier otra investigación novedosa sobre el municipio o basada en cualquier otro archivo que contenga datos sobre Chinchón e investigación centrados en otros municipios de la comarca cuando el tema tenga relación con la ciudad de Chinchón. Los trabajos premiados hasta ahora han contribuido a crecer el corpus bibliográfico sobre Chinchón. Desde el año 2015, además de investigaciones, se pueden presentar también memorias.

La entrega de premios de la XX edición del Concurso tendrá lugar el domingo 26 de enero de 2025. Los autores de los trabajos galardonados recibirán los premios se convocará la XXI edición del Concurso.

# ENTREGA DE PREMIOS

## XX CONCURSO DE INVESTIGACIÓN Y MEMORIAS SOBRE CHINCHÓN Y SU COMARCA (2024)

*Domingo 26 de enero  
de 2025 a las 13:00 H.*



**SALON DE PLENOS DEL AYUNTAMIENTO D**

